

Entel aprueba aumento de capital por US500 millones

DIARIO FINANCIERO • CHILE

EL DIRECTORIO de la firma chilena de telecomunicaciones Entel aprobó este jueves un aumento de capital por unos 500 millones de dólares.

En un hecho esencial enviado a la Superintendencia de Valores y Seguros (SVS), la operadora dijo que citarán a una junta extraordinaria de accionistas en el mes de abril para que se pronuncie sobre la operación. En el documento, la firma no reveló para qué se utilizarán los recursos.

El anuncio ocurre luego de que la empresa, la mayor firma de telefonía móvil en Chile, informó en enero una inesperada pérdida de 1.6 millones de dólares para el 2015.

Hace un par de semanas, la calificadora Moody's Investor Service, rebajó la clasificación de los bonos de Entel, dejándola al borde la categoría especulativa, o de "bono basura". *(Con información de Reuters)*